

Un nouveau Rédacteur en chef du magazine *Le Jour du Seigneur*



Eric Pailler a été nommé à la fonction de rédacteur en chef du magazine *Le Jour du Seigneur* en ce mois de septembre 2018.

Il sera notamment en charge de développer l'émission dans ses dimensions télévisée et digitale.

PARCOURS

Né en 1973, Eric Pailler grandit dans le Finistère à Landerneau. Il commence à collaborer avec le CFRT dès 1997 où il assure tour à tour les missions de reporter, documentariste et présentateur de « JDS info », rubrique du *Jour du Seigneur*.

En 2001, il est rédacteur en chef de la série de reportages *Ainsi sont-ils* et de la collection *Les grands entretiens*, deux coproductions CFRT / KTO, diffusées sur KTO.

De 2006 à 2013, il assure la rédaction en chef de l'émission mensuelle *Tombé du ciel*, diffusée sur LCP.

De 2013 à septembre 2018, Eric Pailler assure la fonction de Responsable éditorial des développements digitaux du CFRT.

Il est auteur et réalisateur de la série *Sacristie !*, dont la saison 1 est diffusée en 2016 et la saison 2 en 2017.